

RILIS NASIONAL

Palaksa Pangkalan TNI AL Banyuwangi Hadiri Festival Kebangsaan

Hariyono - BANYUWANGI.RILISNASIONAL.COM

Dec 30, 2021 - 03:35



Perwira Pelaksana Pangkalan TNI AL Banyuwangi Mayor Laut (T) Hari Handoko menghadiri Festival Kebangsaan

Banyuwangi - Dalam rangka memperingati Harjaba ke-250 tahun 2021, Perwira Pelaksana (Palaksa) Pangkalan TNI AL Banyuwangi Mayor Laut (T) Hari Handoko menghadiri Festival Kebangsaan dengan didampingi Komandan Kapal TNI AL (KAL) Tabuan/Pgs serta Komandan Pos TNI AL Blimbingsari Lettu Laut (P) Akhdi di Desa Kebangsaan Patemon Kecamatan Blimbingsari Kabupaten

Banyuwangi Jawa Timur, Rabu (29/12/2021).

Sekira pukul 14.30 WIB Festival Kebangsaan dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, doa dari masing-masing agama secara bergantian dan menyanyikan lagu-lagu kebangsaan oleh pelajar SMAN 1 Banyuwangi. Kemudian acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng dari masing-masing suku serta pagelaran kesenian Barong Suku Bali dari Desa Blimbingsari.

Kegiatan Festival Kebangsaan dihadiri dari berbagai suku dan agama serta ras menunjukkan bahwa Banyuwangi sebagai miniatur Bangsa Indonesia, Kegiatan festival kebangsaan tersebut merupakan salah satu dari beberapa Festival yang diadakan oleh Kabupaten Banyuwangi setiap tahun dengan maksud tujuan untuk menarik perhatian wisatawan lokal maupun mancanegara.

Turut hadir dalam Kegiatan Festival Kebangsaan diantaranya Staf Kementerian Dalam Negeri, Bupati Banyuwangi diwakili Asisten Dinas Perekonomian dan Pembangunan Banyuwangi, Danlanal Banyuwangi diwakili Palaksa, Dandim 0825 Banyuwangi diwakili Danramil Rogojampi, Kapolresta Banyuwangi diwakili Kapolsek Rogojampi, Kajari Banyuwangi diwakili Bapak Hendriyono.

Selain itu tampak hadir juga Kepala Bakesbangpol Kabupaten Banyuwangi, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Banyuwangi, Camat Rogojampi, Camat Blimbingsari, Kades se-Kecamatan Rogojampi, Kades se-Kecamatan Blimbingsari serta para tokoh adat yang mewakili suku Osing, Jawa, Madura, Bali, Sumatra, Sulawesi dan Papua yang berdomisili di Banyuwangi. Tidak ketinggalan para tokoh agama yang mewakili agama islam, kristen, katolik, hindu, budha, Ketua FKUB dan Ketua Organisasi IPSI.

Di Tempat terpisah Komandan Pangkalan TNI AL (Lanal) Banyuwangi, Letkol Laut (P) Ansori, M.H., M.Tr.Hanla mengatakan, Desa Patoman, Kecamatan Rogojampi Banyuwangi masuk wilayah maritim binaan Babin Potmar Pos TNI AL Blimbingsari. "Desa Blimbingsari merupakan Desa Miniatur Indonesia wujud nyata implementasi dari Bhineka Tunggal Ika. Untuk itu desa-desa lainnya bisa meniru kerukunan antar suku, agama, ras dan antar golongan (SARA) yang terjalin rukun disini," pungkasnya. (HR)